

Wir sind Kirche zur Wiederwahl von Kardinal Lehmann zum Vorsitzenden der DBK

Die KirchenVolksBewegung Wir sind Kirche begrüßt die Wiederwahl von Kardinal Lehmann zum Vorsitzenden der Deutschen Bischofskonferenz als ein deutliches Zeichen der deutschen Bischöfe, dass Lehmann als langjähriger Vermittler zwischen vatikanischen Positionen und deutscher Kirchenrealität weiterhin ihr Vertrauen hat.

Nach Ansicht der katholischen Reformbewegung ist die erneute Wahl des Mainzer Kardinals vor allem aber ein positives Signal, dass ein weiteres fundamentalistisches Abdriften der katholischen Kirche von der Mehrheit der deutschen Bischöfe nicht mitvollzogen wird.

Auch wenn das Kirchenvolk keinerlei nennenswerte Mitwirkungsmöglichkeiten bei Bischofsernennungen und so natürlich noch weniger bei der Wahl des Vorsitzenden der deutschen Bischofskonferenz hat, so kann Kardinal Lehmann sich doch sicher sein, dass seine Wahl von der großen Mehrheit der Katholikinnen und Katholiken in Deutschland begrüßt wird.

Wir sind Kirche wünscht dem Vorsitzenden der Deutschen Bischofskonferenz, Karl Kardinal Lehmann, dem ebenfalls wiedergewählten Stellvertreter, Bischof Dr. Heinrich Mussinghoff aus Aachen, sowie dem in seinem Amt bestätigten Sekretär der Bischofskonferenz, Pater Dr. Hans Langendörfer SJ, Gottes Segen für ihr Wirken zum Wohle der katholischen Kirche in Deutschland.

Zuletzt geändert am 10.05.2006